

『志』

～第2学年 学年通信 №.10～



令和7年10月14日(火)発行

秋の深まりとともに、いよいよ舞台発表会と合唱祭が近づいてきました。各クラスでは練習にも熱が入り、仲間と協力しながら励む姿が見られます。舞台発表会では、演技や演出を通して自分たちの思いを伝える力が試され、合唱祭では心をひとつにして歌うことで、絆がより深まります。どちらも中学2年生としての成長を感じられる大切な行事です。本番に向けて、体調管理にも気を配りながら、悔いのない準備を進めていきましょう。

■10月3週目の予定

10/13(土)	10/14(火)	15日(水)	16日(木)	17日(金)	18日(土)
スポーツの日 ①：総合 ②：通常授業 ③：④授業 ④：⑤授業 放：舞台リハ	①：総合 ②～⑤：通常授業	①：道徳 ②～⑤：通常授業	通常授業	①～⑤：通常授業 ⑥：総合 放：前日準備 (該当生徒のみ)	開校記念日 給食あり 舞台発表会

■到達度テスト範囲 実施日：11月14日(金)

到達度テストの範囲をお知らせします。これまでの学習の成果を発揮しましょう。

国語	長文読解、語句の知識、文法、漢字の読み書き 「書くこと」に関する内容読み取り問題 「話すこと・聞くこと」に関する内容読み取り問題
数学	数の計算、式の計算、連立方程式の解き方 1次関数、平行と合同
英語	長文読解、対話文読解、過去進行形、未来の文、リスニングテスト その他の既習事項
社会	■地理分野 人口・資源・産業などから見た日本の特色 中国・四国地方 ■歴史分野 室町幕府と戦国時代 ヨーロッパとの出会いと全国統一 江戸幕府の成立と鎖国
理科	光合成と呼吸、蒸散、物質の成り立ち、物質どうしの化学変化 化学変化と質量・熱の出入り、空気中の水の変化、音の性質、地震

■ESAT-J YEAR2

10月6日(月)に配布した申し込みマニュアルをお読みいただき、10月10日(金)よりWEBでの手続きをお済ませください。

■林間学校の作文

『思い出の林間学校』

7月28日、私はとても楽しみにしていた林間学校に出発しました。初めての宿泊行事でワクワクしながらも少しドキドキしました。一日目は、みんなで川遊びをしました。川の水はとてもきれいで冷たくて気持ちがよかったです。友達と水を掛け合ったり、石の上を飛び跳ねたりして、思い切り遊びました。夜にはみんなで散歩もしました。暗い道を友達と歩くのが少し怖かったけれどとても楽しい時間になりました。

二日目は、朝から農業体験をしました。色々な野菜やフルーツを見たり、収穫したりする貴重な体験ができました。お昼にはその野菜などを使ってゴーヤのサラダを作りました。本当はゴーヤが苦手だったけれど、自分で作ったゴーヤサラダはびっくりするほど美味しかったです。その後、動物園に行き、うさぎや山羊とふれあいました。ふわふわの毛をなでると心がほっこりしました。最後に食べた冷たいソフトクリームは濃厚でとてもおいしかったです。夜には、みんな楽しみにしていたバーベキューをしました。お肉や野菜をたくさん食べすぎて、お腹が破裂しそうでした。

三日目はお別れの日でした。お世話になった農家さんご夫婦が、私たちのために大好きな揚げパンやおにぎりを作ってくれました。とっても美味しかったけれど、今日でお別れだと思うと、とても寂しい気持ちになりました。最後はみんなで写真やハグをしたりしてお別れを惜しました。農家さんも寂しかったのか、ハグしたあとずっと離してくれませんでした。最後のハグは一生忘れられないと思います。

この林間学校を通して、自然の中での体験の楽しさ、感謝の気持ちを伝える大切さを学びました。少しどきどきして始まった林間学校でしたが、たくさんの思い出と大切な気持ちを持って帰ることができました。

『林間学校で学んだことや思い出』

僕は、今回の林間学校でたくさんの事を学び、たくさんの思い出ができました。農家さんが優しく、過ごすのがとても楽しかったです。それに、とてもご飯が美味しいでビックリしました。特に野菜がどれも甘くてトウモロコシがすごく美味しいです。僕が苦手な茄子を食べましたが、茄子もとても甘くて全部残さずに食べることができました。家に帰った後、茄子を食べてみたら、全然食べられなくて、やっぱり農家さんがしっかり育てた野菜は違うんだなと感じました。それにお米もとても甘くて美味しいです。今はとてもお米が少なく、高いので、育てている農家さん達には、感謝しかないです。

農家仕事は少ししか出来なかったけど、とても暑くて大変でした。けれど農家さん達はいつも暑い中、仕事をしていてとても凄いと思いました。僕はすぐにバテてしまいました。栃木県大田原市は東京都平井から遠く、森や山があり多くの自然に触れ合いました。ヘビやクワガタ、カブトムシもいました。自由時間でみんなと山でクワガタを探ったりして、とても楽しい時間でした。二日目の夜には花火もして、きれいで楽しかったです。

今回の林間学校では、農家さん達のおかげで楽しい時間になりました。農家仕事の大変さや自然について学べてとても良い時間になりました。農家さん達への感謝を忘れずにお米や野菜を食べていきたいと思いました。

『一期一会の出会い』

今日は待ちにまつた林間学校でした。栃木県の体育館近くになると、東京とは全く違う景色が広がっていました。担当の人に挨拶をするとき、農家さんが笑顔で手を振ってくれていて、その瞬間緊張がほぐれて安心しました。

二日目、朝ご飯を食べた後、芋ほりをしました。農家さんは朝方に仕事をすることで熱中症を防いでいるという貴重なお話を聞きました。そして、暑いからと農家さんからアイスをいただきました。その優しさが嬉しかったです。その後、川遊びをして班のみんなと写真を撮った後、カレー作りをしてお昼に食べました。食べた後は温泉に行きました。幸せでした。夜ご飯を食べた後に花火もしました。すごくきれいでした。

三日目、朝ご飯を食べてからきゅうりの種まきをした後、水遊園という癒しの場所にも連れて行ってもらいました。その後、水遊びや鬼ごっこをしました。そして体育館でお世話になった方達と最後のお別れをしました。少しの間だったけど、農家さんと家族になれた気がしました。農家さんは私たち一人一人に向けて、手紙を書いてくれました。その手紙が優しくて、農家さんと一緒に過ごした時間が楽しくて幸せだったのでお別れの時は涙が止りませんでした。お別れするのが悲しくて悲しくて最後農家さんとハグをしました。そしたら農家さんも泣いていて、「また来てね。来てくれたのがみんなで本当に良かった。」と言ってくれました。

この二泊三日、都会にいたらなかなか出来ない体験をさせてくれた農家さんには本当に感謝しかありません。農家さんにまた会いたいです。林間学校で初めての貴重な体験を班のみんなと出来て、楽しかったです。忘れられない最高の思い出ができました。

